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Bilanz und niedrige Rohstoffpreise

O-Ton: Friedrich-Georg Kehrer, Direktor wire / tube, Messe Düsseldorf GmbH, 40474
Düsseldorf
Länge: 4:13 (8 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Harald Schönfelder

Info: Nach einer Woche sind die Industriemessen wire und tube zu Ende. Gehandelt wurde
mit Draht, mit Röhren aller Durchmesser, Kabeln und dem Zubehör für diese Güter. Im
O-Ton-Paket geht es um die Bilanz und die Frage, inwieweit der niedrige Ölpreis die
Aussteller und Besucher beunruhigt.

Kehrer antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie sieht die Bilanz der wire / tube in diesem Jahr aus?

2. Wie sieht es mit der Internationalität der Besucher aus?

3. Welche Länder spielen dabei eine größere Rolle?

4. Warum ist die Internationalität so wichtig?

5. Sorgen macht einigen Ausstellern der niedrige Ölpreis. Warum ist der niedrige Preis ein
Problem?

6. Kann das nicht durch sinkende Transportkosten oder durch die Automobilindustrie
aufgefangen werden?

7. Treibt die Industrie die Energiewende um?

8. Langfristig werden die Energiepreise wohl steigen. Ist das auch ein Anlass für mehr
Effizienz, wie sie durch die Industrie 4.0 versprochen wird?
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